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Nachpflanzungen

Herr Jörke fragt an, wie es sich mit Nachpflanzungen für den Wald verhält.
Herr Oeser ergänzt dazu, dass diese Ersatzbepflanzungen möglicherweise in einem 
ganz anderen Zusammenhang zu sehen sind. Eine Klärung soll im Finanzausschuss 
erfolgen.
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